



中央中学校区小中一貫教育 平成30年5月24日  
 地域と共にある宗像の郷「中央学園」 中央中 東郷小 南郷小

第1号

# 学園コーディネーター通信 学園CN 西 健 一

共通目標：目標を持ち、自ら考え、行動し、ねばり強くやり通す、心豊かで健康な子どもの育成

## 平成30年度 新学期 スタート



東郷小学校

桜の花が満開の4月1日、平成30年度が新しいスタッフでスタートしました。

そして、真新しいランドセルや制服の新入生たちが胸をふくらませて、それぞれの学校で第一歩を踏み出しました。

- 東郷小 109名、
- 南郷小 45名、
- 中央中 123名で、

中央学園では**総数 277名の新入生**を向かい入れました。



南郷小学校



中央中学校



## 交流遠足

入学式を終えた約1週間後の4月18日(水)には、早速新入生歓迎の交流遠足が実施されました。小中一貫教育の中央学園定例行事として**小学校・中学校合同の遠足**で、中学生の生徒会が中心になって各小学校で歓迎のゲームやクイズが行われた後、中学生に引率された小学生たちがユリックスを目指しました。中央学園全体では、**1,200名余りの子どもたち**が、ユリックス広場を所狭しと走り回ったり、お弁当と一緒に食べて楽しいひとときを過ごしました。



## 地域との連携事業

**南郷地区コミュニティセンター**の青少年育成部会は、5月15日(火)に第1回の会議を行い、本年度のメンバーで行う事業計画を話し合いました。特に、8月の**南郷夏祭り**と1月の**どんど焼き・カルタ大会**がメインで南郷地区の子どもたちも楽しみにしている行事です。

**東郷地区コミュニティセンター**の青少年育成部会は、5月23日(水)に第1回が実施され、7月の**田熊山笠**や**夏祭り東郷**など東郷地区の子どもたちと地域の伝統が結びついた行事が平成30年度の活動として議題に上げられました。

## 中央中 部活動 紹介

学校はいろいろな活動をしています。その一つが部活動です。学習活動では得られない忍耐力や異学年による集団活動でより一層の喜びなどを体験できる良い機会です。若い時代の部活動の仲間たちは一生の友として、友情を育むこともできます。

部活動紹介の第1回目は、バスケットボール部です。



中央中体育祭にて

### 《 バスケットボール部 》

部員数 **男子** 23名 ・ **女子** 18名



顧問の川島、松尾、綿田先生やコーチの石橋先生を中心として筑前地区大会、福岡県大会、さらに全国大会を目指して日々厳しいそして集中した練習を続けています。小学校でのミニバスケット出身者だけでなく、中学校から初めてのチャレンジで入部する人も多いそうです。

過去には、県大会だけでなく全国大会出場の実績もあり、中央中学校の名門部活となっているそうです。